
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Fagott ist ein Blasinstrument aus .

Der Ton entsteht mit einem doppelten Rohrblatt.

Das macht man aus einer Art von , also aus Holz.

Deshalb ist es ein Doppelrohrblattinstrument wie die Oboe.

Beide sind Holzblasinstrumente.  hört man meist im Orchester.

Beim Spielen nimmt man das Rohr zwischen die :

Bläst man hinein, schwingen die beiden Blätter. Je mehr man bläst,

desto lauter wird der .

Dazu muss aber auch die Kraft genau stimmen,

mit der man die  zusammen drückt.

Ein Fagott ist ziemlich lang und schwer.

Man kann es also nicht einfach nur mit den  halten.

Mit einem Gurt macht man es am Hals oder an der Schulter fest.

Oder man benutzt unten am Instrument eine .

Oft wird es im Sitzen gespielt. Junge Anfänger sind meist schon etwa 13 Jahre alt,

weil das Fagott für jüngere  eher zu schwer ist.

Vor a1em aber braucht es viel Kraft in der Lunge.

Mit den  bedient man die Klappen.

Die ö3nen oder schließen die 19 Tonlöcher.

Viele o3ene  bewirken einen hohen Ton.

Viele geschlossene Klappen bewirken einen tiefen Ton.

Das geht so wie bei jeder .
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